

# 新型コロナ対応が重点

## 福島商議所総会 対策本部を設置



渡辺会頭から表彰状を受け  
る受賞企業の代表者 (右)

福島商工会議所の通  
常議員総会は二十七  
日、福島市のクーラク  
ーリアンテサンパレス  
で開かれ、新型コロナ  
ウイルスの感染拡大に  
伴う企業の経営支援を

重点事業とする二〇二  
〇(令和二)年度の事  
業計画を決めた。  
減収などに対応する  
経営相談、緊急事態に  
備えた事業継続計画  
(BCP)の策定支援

などの態勢を充実させ  
る。電話による会員事  
業所の被害状況調査結  
果を踏まえ、必要な対  
応策は国や県に求めて  
いく。渡辺博美会頭を  
本部長とする対策本部  
も設置した。

総会には約七十人が  
出席した。福島市出身  
の作曲家古関裕而さん  
がモデルのNHK連続  
テレビ小説「エール」  
を活用した観光振興、  
JR福島駅周辺を核と  
する中心市街地活性化  
なども重点事業に盛り  
込んだ。

席上、優良会員事業

所表彰が行われた。環  
境改善賞のアポロガ  
ス、地域貢献賞の大久

自動車販売、委員長特  
別賞のTSUMIKI  
をたたえた。